

La increíble aventura de un hincha de Peñarol que pedaleará hasta Río de Janeiro: logró recorrer 140 kilómetros en un solo día

Principal



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 194
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 67	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-increible-aventura-de-un-hincha-de-peñarol-que-pedal-eara-hasta-rio-de-janeiro-logro-recorrer-140-kilometros-en-un-solo-dia_6029.php

LA INCREÍBLE AVENTURA DE UN HINCHA DE PEÑAROL QUE PEDALEARÁ HASTA RÍO DE JANEIRO: LOGRÓ RECORRER 140 KILÓMETROS EN UN SOLO DÍA

Principal

La increíble aventura de un hincha de Peñarol que pedaleará hasta Río de Janeiro: logró recorrer 140 kilómetros en un solo día

Un apasionado seguidor de Peñarol emprende una asombrosa travesía en bicicleta hacia Río de Janeiro: ¡alcanzó la impresionante cifra de 140 kilómetros en un solo día!

Guido Ceriani, un hincha apasionado, recorrió 2.000 km en bicicleta para alentar a Peñarol

Guido Ceriani emprendió una aventura extraordinaria: viajó casi 2.000 kilómetros en bicicleta con el objetivo de apoyar a su amado Peñarol en la semifinal de ida de la Copa Libertadores, que enfrentará al equipo uruguayo contra Botafogo este miércoles en Río de Janeiro.

Su travesía comenzó el 3 de octubre desde Río Branco, en el departamento de Cerro Largo.

"Fue una locura que se me ocurrió enseguida de eliminar a Flamengo.

En el ómnibus hacia Montevideo, tuve tiempo para pensar en todo.

Llegué a casa y me puse a averiguar si era posible.

Estaba en un momento de locura", comentó Ceriani en una entrevista con Telenoche.

Tras hacer sus cálculos, estableció un plan de ruta detallando los kilómetros que podría recorrer diariamente, los puntos de parada y el tiempo estimado para llegar a su destino.

Durante los primeros días, Ceriani logró recorrer entre 130 y 140 kilómetros diarios.

Posteriormente, decidió detenerse en lugares pintorescos, disminuyendo su ritmo a unos 50 km por día.

Sin embargo, más adelante retomó su ritmo habitual, promediando 120 kilómetros diarios.

Su recorrido incluyó diversas opciones de alojamiento, como hoteles, pensiones y hostales.

"Y llegué, todo fue lo más bien", asegura el aficionado.

Acerca del partido que se aproxima, Ceriani expresó que lo ve "difícil" pero se siente "entusiasmado".

"En realidad, el sueño es estar en el partido, más allá de lo que pueda ser el resultado", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA INCREÍBLE AVENTURA DE UN HINCHA DE PEÑAROL QUE PEDALEARÁ HASTA RÍO DE JANEIRO: LOGRÓ RECORRER 140 KILÓMETROS EN UN SOLO DÍA

reible aventura de un hincha de penarol que pedaleara hasta rio de janeiro logro recorrer 140 kilometros en un s

Tags

apasionado, janeiro, seguidor, asombrosa, ceriani, alentar, bicicleta, partido, recorrer, diarios, impresionante, emprende

Noticias relacionadas

4.8 * *Peñarol arribó a Río de Janeiro y fue recibido con gran fervor por sus hinchas en las afueras del hotel*

4.0 * *Tensiones en Río de Janeiro entre aficionados de Peñarol y Flamengo*

3.9 * *Peñarol parte este lunes rumbo a Río de Janeiro para enfrentar a Botafogo en un crucial encuentro de la Copa Libertadores*

4.2 * *Conocé a Pablo De Arrascaeta, el singular mini pig que ha llegado a Río de Janeiro para mostrar su fervor por Peñarol*

4.5 * *Peñarol ha llegado a Brasil y se alista para el importante encuentro contra Flamengo*

4.8 * *De Montevideo a Bella Unión: una apasionada ciclista amateur se embarca en un desafío épico de más de 600 kilómetros en bicicleta*

4.7 * *Robo y amenaza: una pareja asalta a una mujer con un arma simulada para robarle la bicicleta y es capturada tras una intensa persecución*

3.7 * *Mario Saralegui resaltó la cálida acogida de los aficionados de*

Peñarol en Río de Janeiro: "Un estadio repleto de seguidores

3.9 * *Peñarol emprendió su viaje rumbo a Brasil y se prepara para el esperado enfrentamiento contra Botafogo*

4.4 * *Peñarol se instala entre los cuatro grandes del torneo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024